

中 守破離



令和5年10月12日(木) 第20号

水のこころ

高田敏子

水は つかめません
水は すくうのです
指をぴったりつけて
そおっと 大切に――

水は つかめません
水は つつむのです
二つの手の中に
そおっと 大切に――

水のこころ も
人のこころ も



10月2日から、呉市では「いじめ撲滅キャンペーン」がスタートしています。

人間の行動は、「ルール（法律・規範）」「モラル（道徳心・良識・マナー）」「アーキテクチャ（環境・雰囲気）」の3つによって決まると言われています。生徒のみなさんは、授業はもちろんのこと、行事・部活動・休憩時間など、学校生活の様々な場面で、「ルールを守ること」「モラルを大切にすること」について学んでいます。

3つ目の「アーキテクチャ（環境・雰囲気）の大切さ」については「時を守り、場を清め、礼を正す」の中にある「場を清める」がこのことに当てはまります。場面に応じた環境・雰囲気を自分たちで創り上げていくこと。静かに集中する場面、みんなで楽しく盛り上がる場面、そんな場面に応じた環境・雰囲気をつくること。「いじめは絶対に許さない」という環境・雰囲気をつくること。

これからも誰もが笑顔で安心して生活できる仁方中学校を守っていきましょう。

感動をありがとう

仁音祭を振り返る①（1年生）

